
令和６年度第１回札幌方面東警察署協議会議事概要

１ 開催日時
令和６年６月19日（水） 午後４時00分から午後５時00分までの間

２ 開催場所
札幌方面東警察署 署長室

３ 出席者
⑴ 協議会委員 ７人（定員８人）

会 長 篠 原 光 男
副 会 長 丸 子 龍 子
委 員 石 田 頼 之
委 員 武 井 弘 子
委 員 茶 谷 隆 司
委 員 清 水 拓 也
委 員 佐々木 厚 史

⑵ 警 察 署 員 ６人
署 長 楠 龍 志
副 署 長 石 割 幸 司
刑事・生活安全官 近 藤 良 介
地 域 官 田 中 慶 司
交 通 官 松 本 剛 志
警務課長 杉 本 和 弘（庶務担当）

４ 会長挨拶

５ 署長挨拶

６ 業務概要説明
⑴ 刑事生活安全官

令和６年４月中の犯罪等の発生状況
⑵ 地域官
ア 当署管内の交番配置状況
イ 札苗交番の建替状況

⑶ 交通官
ア 令和６年４月中の交通事故の発生状況
イ 交通安全啓発活動の実施事例

７ 協議テーマ「警察が取り組む被害者支援」
協議テーマ説明 警務課長
委員 寄附型自動販売機は何台くらいあるのですか、あまり見かけたことがないので。
警察 正確な台数は把握しておりませんが、各警察署等に設置されています。
委員 具体的な設置費用等はどのようになっているのでしょうか。
警察 具体的な設置につきましては、被害者支援室に確認して御連絡します。
委員 自動販売機だけではなく、幅広く活動された方が寄附しやすいと思います。
委員 自動販売機はあまり見かけないので、区役所等に設置できれば分かりやすいの

ではないでしょうか。
委員 もっと目立つように一般に広まれば良いと思います。
委員 設置場所が分かれば協力したいと思います。
委員 区役所に設置する場合には調整が必要な場合もありますが、まちづくりセンタ

ーや地域の会館等の利用者が多い所での設置も選択肢にあるのではないかと思い
ます。

委員 被害者支援では幅広い取組をしていることが分かりましたが、一般的には理解
している人は多くないと思います。マスコミの報道でも被害者が注目を集めるこ
とがありますので、被害者支援の部分をもっとアピールしていただけると良いの
ではないかと思います。

警察 忌憚のない御意見ありがとうございました。



８ 質疑応答
委員 現在、札苗交番が建替のため更地となっていますが、前を通る人から、「交番は

どうしたの」と聞かれるのです。札苗交番の建替は回覧板等で町内会に回しては
いるのですが、知らない人も多く、例えば「建替のため何かあれば丘珠交番に連
絡してください」というような小さくてもお知らせのようなものがあれば安心す
ると思います。

警察 検討いたします。
委員 ６月17日に札苗交番の建替地で自転車の安全利用の啓発を行ったのですが、丘

珠交番から警察官が参加してもらい感謝しております。
委員 元町地区では、交番の警察官がよくパトロールをしている姿を見かけますが、

忙しいため交番が留守のときが多いと感じています。
警察 管内の交番は取扱いが多く、現場から次の現場へと続くことが多いので、的を

絞った警察活動を展開していきたいと考えております。
また、地域で気になること例えば非行少年が集まっている等、見たり聞いたり

したことや警察が把握していないことなどがありましたら、すぐに通報をいただ
きたいと思います。

９ 次回の開催予定
⑴ 令和６年９月中旬頃の開催を予定
⑵ 協議テーマ「特殊詐欺防止対策」


